■国際菌学シンポジウム@北京に参加してきました。

7月30日から8月1日に中国・北京で開催された第1回国際菌学シンポジウムに、生物生態機能研究領域の星野さんが参加しました。この出張は、女性研究者のキャリア育成支援の一環で行っている海外出張支援によるものです。

▶ < < 星野さんのコメント> -

国際学会は、世界的に最先端の研究成果を知ることができる機会であるとともに、論文でしか名前を知らなかった研究者たち



と、実際会話し、意見交換することのできる大変貴重で魅力的な場であると思います。今回の学会は比較的小規模だったことが幸いし、セッション後にも発表メンバーや会場参加者とゆっくり議論し、交流を深めることができました。そのうちの数名の研究者とは、学会後もメールで連絡を取り合い、研究についての情報交換を続けています。英語に自信のない私にとって、英語で口頭発表したり、意見交換することは大変よい経験になりました。

この学会には世界各地の45カ国から約300名の参加がありましたが、女性研究者も多く、参加セッションでは発表者5名のうち私を含め3名が女性でした。お子さんをお持ちの先輩女性研究者からは、いろいろな助言や励ましをいただきました。2泊3日の短い日程でしたが、得られるものの多い学会で、今後の研究活動に生かしていきたいと考えています。

■第4回農環研サイエンスカフェのご案内

「農業が地球を温める!?―畑から出る温室効果ガス―」と題し、物質循環研究領域の秋山さんにお話しいただきます。所内の皆様にも参加いただけます。

日時:2011年10月16日(日) 14:00~15:30 **会場:**ウィズガーデンつくば(イーアスつくば アウトモール)

要事前予約(先着順): お問い合わせ・お申し込みは広報情報室(kouhou@niaes.affrc.go.jp)まで。

News Letter 9月 国際学会に参加 してきました号 後編

